Fortsetzung der im achten Bande anges fangenen Reise.

Durch einsame Thäler, swischen unersteiglichen Felsen und auf Wegen, die bisweilen ziemlich mühsam und für meine jungen Pilger wohl auch gefährlich waren, erreichten wir endlich ein einssames Häuschen, das durch hohe Felsen und finsstre Wälder gleichsam von der übrigen Welt abgeschnitten, auf einem zirkelförmigen Platze vor uns lag.

So wollen wir denn in dem Zeughause ein wenig ausruhen, sagte Herr Steinau, und pochste an die Thüre. Im Zeughause — wiedershohlten meine Kinder mit Verwunderung — "das hättet Ihr wohl nicht gedacht, daß Ihr in diesen Iden Gegenden ein Zeughaus sinden solltet? Nun so kommt, und seht Euch die Kanonen und Mörsser, Küstungen und Schwerter, Fahnen und Lanzen selbst an."